

Cuba réaffirme son engagement en faveur d'une migration régulière, ordonnée et sûre

Image not found or type unknown

La Havane, 20 mai, (RHC)- Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Elio Rodríguez a réaffirmé l'engagement de son gouvernement envers les objectifs du Pacte mondial pour des migrations sûres, ordonnées et régulières.

Lors de son intervention à l'occasion du premier Forum international de révision des migrations, qui se tient à New York, le diplomate a dénoncé le fait que le renforcement du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba exacerbe les difficultés de ce pays de respecter le Pacte.

Il a souligné que cette mesure arbitraire imposée à la nation antillaise provoque le découragement des Cubains face aux privations et aux besoins qu'elle provoque et constitue une incitation à l'émigration irrégulière.

Elio Rodríguez a assuré que, même au milieu de ces circonstances, le gouvernement continuera à œuvrer en faveur d'une migration régulière, ordonnée et sûre.

Il a également souligné qu'avec 281 millions de migrants internationaux dans le monde, il est essentiel de s'attaquer aux causes structurelles de ce phénomène, découlant de la pauvreté, des inégalités et des injustices dans lesquelles vit une grande partie de la population mondiale.

Le haut dirigeant cubain a souligné que les contradictions et les limitations prévalent dans les politiques internationales actuelles et que le rejet des migrants persiste dans de nombreux pays et que des personnalités politiques et certains médias les considèrent comme une menace pour la sécurité et la souveraineté des États.

Dans ses conclusions, le diplomate a souligné la nécessité d'une coopération entre les États, comme base fondamentale pour la formulation et la mise en œuvre de politiques migratoires, fondées sur les objectifs et principes de la Charte des Nations Unies et les normes du droit international.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/288454-cuba-reaffirme-son-engagement-en-faveur-dune-migration-reguliere-ordonnee-et-sure>



Radio Habana Cuba